

2020年5月25日 ダイヤモンドエレクトリックホールディングス株式会社

ダイヤモンドエレクトリック HD、大阪市淀川区へ防護服と手袋を寄附

新型肺炎で亡くなられた方々に衷心よりお悔やみ申し上げますと共に、ウィルスの影響で苦しむ方々すべての健康及び日常生活の回復をご祈念申し上げます。

さて、ダイヤモンドエレクトリックホールディングス株式会社(本社:大阪市、社長:小野 有理)は、新型肺炎の流行に伴い公的機関に於いても医療物資が不足していることを受け、新型肺炎感染者専門病院となって地域医療に尽力している大阪市立十三市民病院等、地域、医療現場に微力ながら貢献するべく、2020年5月22日(金)に大阪市淀川区へ防護服40着及び手袋1,500双を寄附、淀川区の山本区長に直接お渡しいたしました。



(左:代表取締役社長 CEO 兼 グループ CEO 小野有理、中央:淀川区長 山本正広様、右:淀川区 マスコットキャラクター 夢ちゃん)

今後も当グループは公器として現事業を推進すると共に感染拡大により生じる様々な社会課題の解決に資する取組みを進めてまいります。重ねて、私達人類がみんなで手に手を取り合って新型肺炎に打ち克ち、人々がふたたびすこやかに暮らせるよう、心から願ってやみません。

■本件に関するお問い合わせ先

ダイヤモンドエレクトリックホールディングス株式会社 社長室 広報係

TEL: 06-6302-8211 E-mail: PR1 INFO@po.diaelec.co.jp